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本日のプログラム

次回の予定プログラム

１．出席委員会より
　　記念品授与（別掲）
　　　100％出席達成者
　　　下期ホームクラブ100％達成者

［委員会報告］

2023年7月4日（火）　第2427回　例会

●7月はロータリー親睦活動月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

藤井　徹也 会長

藤井　徹也 会長

「新会長挨拶」
「各委員会活動計画発表」

１．潮見公園・イタンキ浜再生プロジェクトより
　　室蘭北ローターアクトクラブに感謝状が届
いておりますのでお渡しいたします。

２．荒谷信幸会員より退会のご挨拶

３．ポリオ・プラス募金の集計額は51，016円で
す。

前回までの例会の報告

第2426回（6月27日）例会記録

［会長報告］

会
　
報

和食ランチ（鰻炊き込みご飯、肉うどん、
玉子豆腐、香の物、甘味）

「各委員会活動計画発表」

洋食ランチ（カッペリーニ冷製、アスパラ
のスープ、サーモン小海老ソース、パン、バ
ター、デザート）

［本日のゲスト］
室蘭北ローターアクトクラブ
 幹事　小倉聡一郎 様
 幹事　本間　寛菜 様
米山記念奨学生
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

51名
０名
51名

出席者数
欠席者数
出席率

37名
14名

72.55％

各種記念日
結婚記念日　斉藤　　崇 会員　6月29日

※例会終了後、定例理事会を開催致します。

※7/11のクラブ協議会は延期となりました。



出席委員会・親睦活動委員会

前回例会のプログラム

2022－2023年度最終夜間例会　役員退任挨拶・出席100％表彰

４ 年 目

３ 年 目

猪俣　英二 会員・西野　義人 会員
本間　　信 会員
米塚　　豊 会員
菅原　正明 会員
赤崎　幸三 会員
松田　博文 会員
斉藤　　崇 会員・廣瀬　　禎 会員
川本　康裕 会員

５ 年 目

６ 年 目

７ 年 目

８ 年 目

１ ０ 年 目

１ １ 年 目

２ 年 目

１ 年 目

１ ２ 年 目

１ ３ 年 目

１ ５ 年 目

３ １ 年 目

３ ９ 年 目

◆１００％出席表彰◆　【出席率100％表彰】　2１名表彰
川原　陽一 会員
田中　健太 会員・本間　寛菜 会員
斉藤　　聡 会員
内池　秀光 会員・太田　義則 会員
岸田　　理 会員
宮本　一章 会員
小野寺浩二 会員
國田　雅弘 会員・藤井　徹也 会員

川原　陽一 会員 田中　健太 会員 本間　寛菜 会員 斉藤　　聡 会員

内池　秀光 会員 太田　義則 会員 岸田　　理 会員 宮本　一章 会員

國田　雅弘 会員 藤井　徹也 会員 猪俣　英二 会員 西野　義人 会員

本間　　信 会員 菅原　正明 会員 赤崎　幸三 会員 松田　博文 会員

斉藤　　崇 会員 廣瀬　　禎 会員 川本　康裕 会員



◆特別表彰◆　ホームクラブ１００％達成（４名）

内池秀光 会員 國田雅弘 会員 宮本一章 会員 西野義人 会員

　室蘭北ロータリークラブの皆様、6月末日を以っ
て、2022～2023年度室蘭北ロータリークラブの会
長を退任いたしました。
　この1年間、皆様のお力添えをいただき、大変お
世話になりました。
　私は、この1年間、ロータリー活動を通じて、多く
のことを学び、多くの方と出会うことができました。
また、ロータリークラブの仲間と共に行動できたこ
とは、私にとってかけがえのない財産となりました。
皆様との交流の中で学んだことで、私自身もそれ
を糧に少しだけ成長することができたかな？と思い

ます。
　改めて、皆様のお力添えに感謝申し上げます。
　2023～2024年度、藤井年度が始まります。今後
とも、室蘭北ロータリークラブが、より良いクラブと
なるよう、会員皆様のご支援とより多くの方の例会
出席を賜りますようよろしくお願いいたします。
１年間ありがとうございました。

◆退任挨拶◆

会長　西野　義人

　幹事を務めさせて頂きました内池秀光でござい
ます。幹事退任にあたり一言ご挨拶を申し上げます。
　ちょうど１年前の私は50周年も無事に終えて次
の新しい半世紀に向けて西野年度から北ロータ
リークラブは変わったと言われるようなクラブ運営
をしたい！と非常に意気込んでおりました。そのひ
とつとして「例会時のフードロスを無くす！」という
目標を掲げて幹事就任挨拶の時にも宣言させて頂
きましたが会員皆様の御協力のお陰で第一回目の
例会時には10食程もあったフードロスが今では１
食位までに減らすことが出来るようになりました。
本当にありがとうございました。ただその反面、

フードロスが少なくなるのと比例して出席率も下
がっていき酷い時には40％を切ることもありまし
た。魅力あるクラブ運営は幹事の仕事と聞いており
ましたので何とか最終例会までにはコロナ前の出
席率にまで戻したいと奮闘努力してまいりました
が、本日先程、私の方で出席率を計算したのですが
76.4％ということで、まだまだ数字的には足りては
おりませんが、少しだけ安堵しているところでござ
います。
　是非！次年度はコロナウイルスも先月５類に移行
したということで藤井次年度会長と岸田次年度幹
事には大いに活躍して頂き、この北ロータリークラ
ブをコロナ前の元気溢れる本来の姿へと復活させ
て頂けたら非常に嬉しく思います。最後になります
が、何も分からない幹事の私に的確な指示を出し
て頂いた西野会長、温かく見守って下さった理事・
委員長の皆様、そして献身的な対応で僕をいつも
助けてくれた事務局の志水さんには本当に感謝致
しております。力不足の私が幹事職を全うする事が
出来ましたのは北ロータリークラブの皆様の御協
力のお陰です。1年間、本当に、ありがとうございま
した。

◆退任挨拶◆

幹事　内池　秀光

西野現会長から藤井次年度会長へバッチ交換授与



ニコニコＢＯＸ
本間信（一年間ありがとうございました）
菅原正明（西野会長・内池幹事一年間ご苦労様でした）
西野義人（一年間ありがとうございます。
ホームクラブ100％にあたり）
岸田理（西野会長、内池幹事お疲れ様でした。次年度
もよろしくお願いします）
藤井徹也（西野会長、内池幹事一年間お疲れ様でした）
佐藤隆夫（一年間役員の皆さんご苦労様でした）
國田雅弘（出席100％の表彰のため）
内池秀光（皆様のご協力のおかげで無事幹事職を終
えることができました。一年間本当にありがとうござ
いました。初めてのホームクラブ100％達成しました）
川本康裕（アクト地区大会無事終わりました。アクト
メンバーご苦労様でした。大変素晴らしい大会でした）
宮本一章（ホーム100％達成できました）
赤崎幸三（会長・幹事・志水さん・委員長・会員のみな
さん一年間お疲れ様でした）
山口雄平（結婚記念日にあたり）
椛澤哲也（結婚記念日にあたり）
大和田敦基（誕生、結婚記念日にあたり）
荒谷信幸（長い間お世話になりありがとうございました）
工藤一人（一年間お疲れ様でした）
木村卓也（創立記念日にあたり）
小玉忠弘（結婚記念日にあたり）
松木高雪（誕生、結婚、創立記念日にあたり）
猪俣英二（100％表彰されました。SAA一年間あり
がとうございます）

◆懇親会◆

西野会長による乾杯の発声 優勝Ｃチームテーブルの面々の喜びの顔 宮本朋行親睦活動委員長のあいさつ

宮本（朋）親睦委員長考案の「パターゴルフ＋カーリング」

利き手反対のハンディキャップによるパター打ち

最後は恒例の「手にてつないで」久方振りに大輪の和


